

Les jeudis de la MSHE

salle de conférence
1 rue Ch. Nodier
Besançon

conférences grand public
le 1^{er} jeudi du mois
de 20h à 21h

6 JUIN 2024

La créativité : mythes ou réalités ?

Marion Botella, maîtresse de conférences en psychologie, université Paris-cité

La créativité. Tout le monde en parle mais savez-vous vraiment ce que c'est ?

Comment les chercheurs définissent-ils la créativité ?
Faut-il être intelligent pour être créatif ?

Faut-il être fou ? Doit-on forcément se couper une oreille ?

Doit-on être malheureux pour être créatif ? Faut-il être seul pour créer ?

Tout le monde peut-il être créatif ?

Si on ne sait pas dessiner, est-ce qu'on peut être créatif ?

Peut-on développer la créativité ?

La bonne idée émerge-t-elle d'un coup ? La première idée est-elle la meilleure ?

Dans cette conférence Marion Botella vous propose un tour des travaux scientifiques en psychologie pour découvrir tout ce que vous avez toujours voulu savoir sur la créativité !

entrée libre et gratuite
dans la limite des places disponibles

contact.mshe@univ-fcomte.fr



mshe
MAISON DES SCIENCES DE L'HOMME
ET DE L'ENVIRONNEMENT
CLAUDE NICOLAS LESOUËF - UMR5114



UNIVERSITÉ
FRANCHE-COMTÉ

UBFC
UNIVERSITÉ
BOURGOGNE-FRANCHE-COMTÉ

Ville de
Besançon